



## Gracias a Dios: Maru por renuncia de Corral al PAN

"Gracias, gracias a Dios no tengo nada que decir", expresó la Gobernadora Maru Campos al ser cuestionada sobre la renuncia de Javier Corral Jurado al Partido Acción Nacional (PAN). La mandataria estatal dijo estar enfocada en trabajar para los chihuahuenses y que no se distrae en otro tipo de temas. Tras una militancia de más de 40 años, Javier Corral renunció al PAN partido que le permitió acceder a diversos cargos públicos.

https://www.eldiariodechihuahua.mx/local/gracias-a-dios-maru-por-renuncia-de-corral-al-pan-20231110-2119011.html